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Vorstandssitzung   W S G vom 01.04.2022 
 
Anwesende:   Peter Kliemann 

Jens Wolbeck  
Tobias Ziske 
Melanie Kleinschmidt 

  Markus Reeck  
Christian Reeck 

   
   

 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
TAGESORDNUNG: 
 

1. Begrüßung / Gäste 
2. Mitglieder / Verträge / Anträge 
3. Bericht des technischen Beauftragten 
4. Bericht des Sportwarts 
5. Sonstiges 

 
 
TOP 1 - Begrüßung / Gäste 
 
- Peter eröffnet die Sitzung und begrüßt den Vorstand.  

 
- Es waren keine Gäste anwesend 

 
TOP 2 - Mitglieder / Verträge / Anträge 
 
- Jörg Preis kündigt seinen Hallenstand Nr. 30 zum 31.03.2022.  

 
- Die Hallenstandswarteliste wurde abtelefoniert und Roland Haase, Nummer eins auf der 

Warteliste nimmt den Hallenstand. Damit bekommt Roland Haase den Hallenstand Nr. 30 zum 
01.04.2022 zugewiesen. 

 
- Melanie Jacob kündigt ihr Tiefkühlfach zum nächstmöglichen Zeitpunkt. Sie wird damit für die 

Zahlung eines Tiefkühlfaches für das Jahr 2022 befreit.  Es gibt aktuell keine Warteliste für 
Tiefkühlfächer somit bleibt auch dieses Tiefkühlfach unbelegt.  

 
- Nachdem der Vorstand Ulrich Langhorst eine Fristverlängerung bezüglich der Aberkennung 

seines Wasserliegeplatzes gewährt hat und Ulrich die Fristverlängerung nicht genutzt hat, hat der 
Vorstand mit 3 Ja und 3 Enthaltungen Ulrich Langhorst den Wasserliegeplatz Nr. 26 zum 
01.04.2022 aberkannt. Wir wünschen Ulrich gute Genesung und wünschen uns ihn bald wieder in 
der WSG begrüßen zu können.  

 
- Dörthe Roos, Tochter von Andreas Roos beantragt zum 01.04.2022 die Mitgliedschaft. Der 

Vorstand stimmt einstimmig zu. Herzlich Willkommen auf Probe in der WSG Dörthe. 
 

- Adam Roos, Sohn von Andreas Roos beantragt zum 01.04.2022 die Mitgliedschaft. Der Vorstand 
stimmt einstimmig zu. Herzlich Willkommen auf Probe in der WSG Adam. 
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- Florian Mörsel, hat in diesem Jahr keinen Steg mehr von dem SAV bekommen. Er hat den 
Vorstand um Hilfe gebeten. Sollte ein Wasserliegeplatz 7m oder 8m in diesem nicht belegt 
werden, würde Florian sich freuen, wenn er mit seinem Boot in dieser Saison teilnehmen könnte. 
Wendet euch gerne an den Vorstand oder tretet direkt mit Florian in Kontakt 

 
- Des Weiteren bitten wir alle Wasserliegeplatzeigner, die in diesem Jahr nicht ins Wasser möchten 

sich beim Vorstand zu melden, damit wir helfen können aktiven Mitgliedern einen 
Wasserliegeplatz für 2022 zu vermitteln. Denn die Situation vom letzten Jahr, in der so viele 6m 
Stege nicht oder nur sehr kurz belegt waren soll sich nicht wiederholen. 

 
- Der Vorstand hat auf Grund der Corona Situation beschlossen das alle Neumitglieder aus den 

Jahren 2020 und 2021 im Status von Probemitglieder bleiben.  Sie werden 2023 dann regulär zu 
Vollmitgliedern. Die Entscheidung fiel mit 4 Ja Stimmen und 1 Enthaltung aus.  

 
TOP 3 – Bericht des technischen Beauftragten 
 
- Der erste Arbeitseinsatz zur Reinigung der Steganlage hat am 26.03.2022 stattgefunden. Leider 

sind nur 4 Freiwillige erschienen. Deswegen wurde ein zweiter Arbeitseinsatz am 02.04.2022 
notwendig. Wir bitten alle Wasserliegeplatzeigner die Seitenstege zu ihren Booten selber zu 
reinigen, dabei ist die Reinigung vorzunehmen und nicht auszulassen. Die Benutzung von 
Hochdruckreinigern ist dabei untersagt. 
  

- Bei den Bierbänken geht es voran und Andreas hat zugesagt das die Bierbänke bis zur 
Saisoneröffnung am 23.04.2022 fertig sind.  

 
- Damit Rümhardt schnell wieder ins Wasser kann wird der Arbeitsminister kurzfristig einen 

Arbeitseinsatz planen. 
 

TOP 4 - Bericht des Sportwarts 
 
- Ob in diesem Jahr die Ausbildung für den SBF Binnen stattfinden kann wird der Sportwart im 

nächsten Protokoll bekannt geben.  
 

- Wir haben ja zu unserem 50. Vereinsgeburtstag von der DLRG einen Gutschein für ein 
Sicherheitstraining bekommen. Der Sportwart versucht für Anfang Mai einen Termin zu 
bekommen. Bitte achtet auf den Aushang am Schwarzen Brett und in der WSG WhatsApp 
Gruppe. 

 
- Es sind nur 8 Fahrtenbücher abgegeben worden. Das ist neue trauriger Minusrekord. Es ruft sich 

bitte jedes Mitglied noch einmal vor Augen das wir ein gemeinnütziger Verein sind und das 
führen der Fahrtenbücher dazu beiträgt diesen Status zu erhalten. Verlieren wir diesen Status wird 
auch das Gelände und der Hafen wegfallen. Also es ist kein Hexenwerk ein Fahrtenbuch zu 
führen und es einmal im Jahr an den Sportwart abzugeben. 

 
- Bitte denkt an die Saisoneröffnung die am Sonntag den 23. April ab 11:00 Uhr stattfindet. Wir 

freuen uns auf alle die es möglich machen zu erscheinen. Denn die Saisoneröffnung ist eine der 
wenigen Vereinsveranstaltungen an denen alle Mitglieder teilnehmen sollen.  

 
TOP 5 – Sonstiges 
 
- Die Corona Regelungen in Berlin sind ja ab dem 01.04.2022 extrem zurückgefahren. Wir bitten 

dennoch alle Mitglieder weiterhin ein bisschen Vorsicht zu bewahren und sich selbst bestmöglich 
zu schützen. 
 

Die nächste Vorstandssitzung  finden am 27.04.2022 um 17:00 in der Messe der WSG statt. 
 
Protokollführung 
Jens Wolbeck 
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